

# Advierten déficit de recursos en IECM

VÍCTOR JUÁREZ

La organización de la consulta ciudadana para el presupuesto Participativo 2022, así como la ejecución de los proyectos del 2020 y 2021 son algunos de los compromisos del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), los cuales comprometidos ante la insuficiencia presupuestal del organismo, advirtieron organizaciones de la sociedad civil.

Las asociaciones como Instituto para el Desarrollo Democrático y la Competitividad (Iddeco), Ollin Jóvenes en Movimiento, Tendiendo Puentes y Fundación Filobatriza para el Desarrollo y la Participación Comunitaria recordaron que el IECM arrastra un recorte de 587 millones de pesos de su presupuesto solicitado para el presente año.

“El Consejo general del IECM ha sido responsable asignando todo su presupuesto para garantizar, las elecciones en las que se renuevan 16 alcaldías, 160 concejalías, 66 diputaciones y se

elige por primera vez, una diputación migrante. La disminución crítica al presupuesto operativo y organizacional del IECM pone en peligro las etapas subsecuentes del Proceso Electoral 2021”, señalaron dichas organizaciones civiles a través de un pronunciamiento.

Entre los compromisos que se verían comprometidos por esta insuficiencia presupuestal se encuentran las actividades de formación y asesoría de las recién integradas Comisiones de Participación Comunitaria (Copa-co), indicaron.

